

仍多職工側

委員

三時

二五

最早に交渉、篠地ナキノ競り解雇ヲ承認
セシム保証解雇者廿三人三百四合計三万
二千二百四十支給不ベシト要請セリ、之ニ對シ署長
八従来縣下ニ於ケル同業ニ依ル職工解雇又
普通解雇ニ依心解雇手續ニ實例引キ甚
遇事ナルヲ察悉示セル是職工委員等願トシテ應也ス
若シ署レテレオノハ興論ニ詳ヘテ元戰ツヘシト主張シテ
ル事以テ此省會社ニ通じて北全體社ハ過重ナリ
トエテ應也又依テ双方ニ再考ニ促シ引取
シメタリ

職工側ハ五日午後八時ヨリ同市國吉町正義寺
義寺ニ集説會を開キ改ルガ友愛團ニ屬大般職工

會並ニ神戸職工会其他勞働組合ハ應援入ル
民ハ多々ク來會者約四百名各舉士熱昇ヲ振
ヒ演説布宣攻撃ヲ爲シ十時ヨリ示威的運動
ヲ有サント計劃セシモ被難參照ノ注意ニ依リ退
散シタルカ故神電車穴屋敷信留所ニ落居ヒ房
傭歌ヲ高唱シ示威的運動ヲ爲シ又以テ直
チ解散ヲ命セラシタリ

署長ハ更ニ翌六日前九時職工側前記委員
ヲ召致シ更ニ立憲見シ徵シタルニ依リトテ
主張ヲ程ゲズ署長ハ茲ニ正式申裁ヨ宣シ徒
ニ主張ヲ固執スルハ解決ヲ要迹セシメ双方
不利ナリトテ其ノ反者ヲ促シ且ニ數字ヲ與キナシ
爾雇用當ト合意提案シタルニ委員等ハ